



Les Brèves Lilaises

Site : <http://www.islesaintgeorges.com>

Édito du maire



Après une période estivale marquée par les jeux olympiques et paralympiques à Paris, les émotions intenses de chaque prestation brillante de nos sportifs Français, l'été a été riche de manifestations diverses à l'Isle Saint Georges (Randonnée nocturne, marché gourmand, bals trads), j'espère que nous allons pouvoir profiter encore, de quelques belles semaines ensoleillées.

C'est la rentrée scolaire pour nos petits écoliers. Lundi 2 Septembre, aucun pleur n'a retenti du côté de la maternelle et les enfants du primaire nous ont montré une discipline exemplaire pour se mettre en rang et rejoindre leur classe au simple son des mains de leurs institutrices.

Je souhaite à tous les écoliers, enseignants, parents d'élèves et personnel communal une belle année scolaire et je souhaite la bienvenue aux enfants de petite section.

Rentrée également pour l'équipe municipale, même si cet été l'activité n'a jamais vraiment cessé. Nos efforts se sont essentiellement portés sur le maintien et l'avancée des projets en voie de réalisation (stationnement place de l'église et lotissement des Gravettes, renforcement de démarches de sécurité et respect du code de la route, aménagement du logement communal, embellissement du port (toujours en cours) par exemple.) Des travaux devraient débuter dans les semaines à venir, créant sûrement quelques désagréments mais également une amélioration certaine du bien vivre ensemble à l'Isle Saint Georges, je ne manquerai pas de vous tenir informé.

J'insisterai sur le stationnement gênant et surtout dangereux de certains véhicules, notamment dans le centre bourg. Les lignes jaunes et virages sont interdits au stationnement, se garer devant les portes et volets également. De même, nous avons fait installer 3 places de parking proches de l'épicerie afin de faciliter son accessibilité.

Je rappelle que chaque citoyen est responsable de ses actes et de ses paroles. Le respect mutuel est le fondement de la véritable harmonie.

L'attachement à ce village continue de guider mes actions au service de tous. L'intérêt public est le moteur de mes décisions.

Je vous invite à continuer de prendre soin de vous et des vôtres et vous souhaite une très agréable rentrée, et une bonne lecture de nos brèves lilaises.

Votre Maire,
Stéphanie DAUBANES

Édité à 300 exemplaires

Responsable de la publication : Stéphanie DAUBANES

Responsable de la Rédaction : Jean-André LEMIRE

Rédaction et Photographie : Élus, Coralie DAILLEDOUZE, associations et administrés

RÉSULTATS ÉLECTIONS LÉGISLATIVES à ISLE SAINT GEORGES

1^{er} tour : Inscrits 349, Abstentions 94, Votants 255, Blancs 8, Nuls 2, Exprimés 245

Liste des candidats	Nuance	Voix	% Inscrits	% Exprimés
Mme Corinne MARTINEZ	UG	108	30,95	44,08
M. François-Xavier MARQUES	RN	80	22,92	32,65
Mme Sophie METTE	ENS	49	14,04	20,00
M. Jean-Philippe DELCAMP	EXG	5	1,43	2,04
Mme Sylvie MANTEL	REC	3	0,86	1,22

2^{ème} tour : Inscrits 349, Abstentions 103, Votants 246, Blancs 11, Nuls 5, Exprimés 230

Liste des candidats	Nuance	Voix	% Inscrits	% Exprimés
Mme Sophie METTE	ENS	146	41,83	63,48
M. François-Xavier MARQUES	RN	84	24,07	36,52

LES RÈGLES CITOYENNES

Un moment d'inventaire sur deux heures de temps a permis d'identifier sur le village près de 100 incivilités pour la majorité passibles de contraventions et(ou) de mises en demeure.

Infractions au code de la route (stationnements interdits, vitesse excessive, places handicapées, stops non respectés, etc...), chiens en errance, végétations privées débordantes sur le domaine public, bacs à ordures ménagères non remisées, devant de porte non entretenus, urbanisme...

Pour information, si besoin était, les règles de la république à l'Isle Saint Georges sont les mêmes que partout en France !

Notre action a toujours été dans le sens de la pédagogie et de la tolérance, même si ces derniers temps nous avons dû solliciter la gendarmerie sur demande d'administrés.

Nous pensons qu'avec un peu de bonne volonté de la part de chacune et chacun la situation peut rapidement s'améliorer. Si ce n'est pas le cas nous envisagerons à initier une journée verbalisation.



UNE PARTIE DU BOURG DANS LE NOIR CET ÉTÉ ET TROP LONGTEMPS

Manque de communication, incompréhension, mais surtout déficience du prestataire, des pannes à répétition et (ou) non résolues de l'Eclairage Public ont affectées le cœur de notre village cet été. Nous sommes intervenus pour que cette situation ne se reproduise plus. Toutes nos excuses aux administrés impactés.

N'hésitez pas à signaler les pannes en mairie et à relancer si besoin : soit par téléphone, par mail, via intramuros ou en vous y rendant.

DU CÔTÉ DE L'ÉCOLE



RETOUR SUR LA FÊTE DE L'ÉCOLE ...

Ce mois de Juin nous avons fêté la fin de l'année scolaire en proposant une matinée sur le thème des olympiades. Tous les enfants de l'école étaient répartis dans des équipes (tous niveaux confondus) et se sont affrontés lors d'épreuves de vitesse, de force, d'agilité. Ce fût un grand succès !

Le soir nous avons accueilli les parents de l'école pour présenter notre spectacle de fin d'année : toutes nos classes ont dansé.

En tant qu'enseignantes nous avons pris du plaisir à préparer ce spectacle, d'autant plus que les enfants ont adoré y participer et y ont mis tout leur cœur. C'est beaucoup de travail, de répétitions etc. Nous sommes toutes très contentes et fières du résultat.

Les parents de l'association cartables fleuris ont ensuite pris le relais pour poursuivre la fête lors du repas.



STAGE DE RÉUSSITE SCOLAIRE

Lors de la première semaine de Juillet, l'école a organisé un stage de réussite pour permettre aux enfants qui en ressentent le besoin de travailler en petits groupes et de revoir les apprentissages fondamentaux : lecture, écriture, mathématiques principalement. Les enfants pouvaient manipuler, s'entraîner, réviser de manière ludique et plus individualisée grâce aux effectifs restreints.

Tous les enfants semblent être venus avec plaisir chaque jour de cette petite semaine de prolongation.

REMISE DE DIPLÔMES

DAUBANES Ellande : BREVET des Collèges

KADRI Ylan : CAP métiers du plâtre et de l'isolation avec **mention Assez Bien**

ROJO Lorena : CAP ATMFC avec **mention Très Bien**

ROJO Onelia : BREVET des Collèges avec **mention Assez Bien**

Toutes nos félicitations à nos jeunes diplômés et bonne continuation pour la suite !!!





L'HEURE DE LA RENTRÉE A SONNÉ

Ce sont 43 élèves qui ont repris le chemin de l'école le lundi 2 septembre. Pour la plupart, et surtout les tout petits, c'est accompagné à la fois de papa et maman qu'ils ont intégré leur classe. Et d'une façon remarquable la séparation s'est agréablement passée entre ces petits nouveaux et leurs parents. Ils ont été accueillis par la même équipe enseignante que l'année dernière :

- **Audrey BRIATTE** au poste de direction qui enseignera aux CM1 & CM2
- **Mathilde RODRIGUEZ** s'occupera des CE1 & CE2
- **Valérie LETABLE** aura en charge les maternelles avec l'assistance de Christine.

De plus cette année nous accueillons **Mr Léopold RAJOY**, instituteur de remplacement des lundis pour les maternelles et des vendredis pour les CM1 & CM2. Souhaitons-lui la bienvenue au sein de cette équipe féminine.

L'équipe périscolaire composée de Clara et Marine a de suite retrouvé ses marques à la garderie et à la cantine.



LE PETIT MOT DE L'APE

L'APE LES CARTABLES FLEURIS est heureuse de vous retrouver à la rentrée pour de nouvelles aventures. Venez nous rencontrer au forum des associations d'Isle Saint Georges le vendredi 6 septembre à partir de 16h30. Nous organiserons un goûter sucré et des petites activités seront mises en place pour les enfants.

Nous vous invitons également à venir participer à l'assemblée générale de l'APE LES CARTABLES FLEURIS le vendredi 27 septembre à 19h30 à la salle des Gravettes de L'ISLE SAINT GEORGES. Ce sera l'occasion de venir vous informer, de vous exprimer et de passer un moment convivial.

Un verre de l'amitié clôturera cette assemblée.

Votre présence est importante ; nous comptons sur vous.

L'équipe de l'APE



UN ÉTÉ DE FESTIVITÉS.... MARCHÉ GOURMAND NOCTURNE

Un très beau marché gourmand nocturne a eu lieu le vendredi 19 Juillet 2024. Merci à tous, producteurs, Food Trucks, viticulteurs, un régal pour les papilles, les narines et les yeux...

Merci aux élus et agents communaux pour l'organisation avant, pendant et après, merci au comité des fêtes et aux bénévoles qui ont œuvré pour que cette soirée soit une réelle réussite. Et vraiment, elle l'a été. Merci à vous tous, Lilaises, Lilais, mais aussi à vous voisines, voisins des communes alentours ou d'un peu plus loin, pour votre présence et votre confiance.

Merci aux groupes de musique, Ginko, plus que local et Old Bones, pour cette superbe ambiance qui fait du bien. Nous avons ensemble permis la réussite de cette soirée.



ACTIVITÉS ESTIVALES DU COMITÉ DES FÊTES



Le 6 juillet 2024, quelques 600 randonneurs ont parcouru le circuit (praticable uniquement ce jour-là) de la 14^{ème} randonnée Nocturne d'Isle Saint Georges. Après avoir longé le port récemment nettoyé, ils ont d'abord rejoint, via la route Ferrand et des propriétés privées, le « Petit Brésil » en bord de Garonne chez Mr et Mme MANO pour y déguster du Lillet et quelques amuse-gueules. Ils se sont ensuite rendus à Turpaut (Famille DESGROTTE) pour les entrées, puis à travers champs en croisant le Saucats via le pont de Verderas ont atteint le stade pour le plat de résistance. Un circuit les a alors conduits au Clos Lauriole (Mme MAUROS) pour le Fromage avant de rejoindre les Gravettes pour le dessert et l'animation musicale.

Le vendredi 12 juillet en soirée, avec Mr et Mme KADOUR aux fourneaux, s'est déroulé le repas maintenant traditionnel d'après manifestation qui permet de réunir toutes celles et ceux permettant la bonne organisation de cet événement.

Cet été l'équipe du Comité s'est aussi associée, en installant son stand buvette et grillades, à la bonne tenue et réussite des trois bals trads et du marché gourmand nocturne organisés par la commune.

La ludothèque de l'AJC a organisé une **journée de rencontres inter-centres** autour du jeu.

Les centres de loisirs de Beautiran, Saint-Médard d'Eyrans et Saint-Selve ont répondu présents. Venu en bus ou à vélo, 80 enfants ont participé à cette journée.

Accompagnés par leurs animateurs, les enfants ont aidé le chevalier St Georges à résoudre le mystère du dragon : un jeu de piste permettant de découvrir le village et son histoire ! Pour les plus jeunes, le parcours sensoriel a eu un franc succès. Autres activités au programme : boîte à jouer, jeux en bois surdimensionnés, jeux de société, jeux d'eau, bac à sable...de quoi vivre de belles expériences ludiques !

Ce fut une belle réussite pour une première ! Merci à la mairie et aux habitants qui ont autorisé et facilité la réalisation de cette journée.



LA RENTRÉE DES ASSOCIATIONS



La rentrée de l'AJC - Saison 2024-2025

Pour démarrer cette nouvelle saison, l'AJC invite ses adhérents à se retrouver autour d'un **brunch le dimanche 29 septembre à 10h30 à la salle des Gravettes**. On s'occupe de tout !

Venez seul, en famille ou entre amis. Il suffit de nous passer un coup de fil pour nous dire combien vous serez au 06.02.28.95.36. Vous pouvez aussi vous inscrire à la ludothèque auprès de Galatée ou de Bruno. Après le brunch, on jouera, c'est promis, aux grands jeux coopératifs !

NOUVEAU

L'Atelier d'écriture

Tous les troisièmes vendredis du mois ceux qui aiment jouer avec les mots se retrouveront à la ludothèque de 17h à 18h30 pour écrire en s'amusant ou s'amuser à écrire. Une question ? Catherine vous dit tout au 06.87.10.70.41.

MAIS AUSSI

Le Pilates : le mardi de 18h30 à 19h30 Contact : 06.02.28.95.36.

La Capoeira (enfants et adultes) le mardi de 19h30 à 21h30 Contact : 06.44.95.73.42

Le Jardin partagé libre pour ceux qui aiment jardiner ensemble Contact : 06.71.47.79.64.

La ludothèque le mardi et le mercredi de 16h30 à 19h Contact : 07.44.50.05.74.



JOURNÉES DU PATRIMOINE PAR L'A.R. S

Dans le cadre des journées du patrimoine les 21 & 22 Septembre prochains, l'Association de Restauration et Sauvegarde de l'église ouvrira les portes de cette dernière. Un quiz sera proposé le samedi et le dimanche de 13h à 18h.



DU NOUVEAU A LA BIBLIOTHÈQUE

Nettoyage et rangement estival à la bibliothèque cet été pour nos bénévoles.
Petite info pour les amateurs de suspens... Le rayon policier a été agrandi cet été !

Pour rappel :

Ouverture de la bibliothèque :

Lundis et jeudis de 16h30 à 18h30

Heure du conte : le premier jeudi de classe de chaque mois.

Bonne Lecture !!!

Dimanche 8 septembre, ouverture de la chasse à 8h00.
Après 7 mois d'interruption, les chasseurs vont pouvoir s'adonner à leur plaisir en compagnie de leur quadrupède renifleur !

Mille et une recommandations leur sont données pour le respect des biens d'autrui et la prudence avec leur arme.

Nous invitons les promeneurs à partager l'espace en se détournant de la traque et en restant le plus visible possible.

Merci de votre compréhension et bonne saison à tous, promeneurs et chasseurs !!!

Le Président de l'ACCA : Alain CAMBLONG



LUMIÈRE SUR.... INESS FUSTER, jeune lilaise Championne de GRS



La Gymnastique Rythmique Sportive, est une discipline complète alliant souplesse, grâce et adresse.

La GRS se pratique en musique à l'aide d'engins : le cerceau, le ballon, les massues, le ruban et le libre. Iness, 13 ans, pratique cette discipline au Club de Villenave, depuis son arrivée à L'Isle Saint Georges il y a 6 ans (elle habite allée Pelletan). Concourant en National elle fait des déplacements lointains, pratique 11 mois sur douze alternant entraînements et stages.

Mais laissons Iness nous parler de la GRS :

« La GRS c'est plus qu'un sport c'est une passion... 9h d'entraînement hebdomadaire pour un passage de 1min30. Ce que j'adore dans ce sport c'est la souplesse, la technique de l'engin, la création de l'enchaînement avec la danse, les expressions, les émotions. La compétition c'est stressant car il y a 30 juges qui ont les yeux partout mais j'adore ce stress. Ce qui me plaît aussi c'est les justaucorps, les couronnes dans les cheveux avec ses strass. En 2024. J'ai été championne de la nouvelle aquitaine en nat C 13ans. J'ai donc été qualifiée pour participer au championnat de France : les 45 meilleures sur 220 gymnastes sont sélectionnées. J'ai fini 28eme. »



MARIAGE : Ils se sont dit OUI, tous nos vœux de bonheur à...

COMTE Antoine & COUSSO Élodie

DÉCÈS : Toutes nos condoléances à la famille et aux proches

MAUTALEN Colette née ROULLIER

AGENDA

06/09	Forum des Asso'
07/09	Visite de l'église
21-22/09	Journées du Patrimoine à l'église
05/10	Visite de l'église
16-17/11	Expo Novinbr'Art
10/01/2025	AG Comité des fêtes

Le Coin des Jeux

	8			9			1
7				4			2
			1		8		
		9				2	
3	4						5 6
			1			4	
			6		4		
5				3			1
	7			2			8

Pour petits et grands

